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市議会ってどんなことをしているの？
わがまちのマスコットキャラクターた
ちから投げ掛けられる質問に議会広報
特別委員会がお答えします！　　教え

て！

議会のこ
と

学校やこども園、交流プラザを建てるため、市
はお金をたくさん借りているって本当？

市からは昨年度末で約177億円の借金があると報告があったよ。で
もね、その借金の一部を国が出してくれるので、実質的には約39億
円の借金を少しずつ返すことになるんだ。

能美図書館に
住んでいる妖精

今号の質問者

みかぼん

みかぼん

みかぼん

委　員

そういうことかぁ。いつまでも島に住み続けたいから心配だったんだ。

いつまでもみんなが安心して暮らせるように、何にどのくらいのお
金を使うかチェックするのが私たちの仕事だからね。これからもみ
んなの声を議会に寄せてね。 委　員

みかぼん 委　員

それにしても借金が多い気がするけど、将来は大丈夫かなぁ。

将来のために整備しているんだよ。学校やこども園、交流プラザは、
災害に強い安全な施設に集約しているんだ。古い施設を廃止すること
で、管理費用は少なくなるし、廃止した建物は貸したり、売ったりし
ているよ。

みかぼん

そんなにたくさん！それで市の経営は大丈夫なの？

みんなのおうちと同じで、お金を借りるときには、市も家計状況をきち
んと報告し、ちゃんと返せるのかチェックされるんだ。少しずつ借金を
返しながら、毎年、余ったお金は貯金もしているから、安心していいよ。
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令
和
３
年
11
月
に
始
ま
っ
た

任
期
も
折
り
返
し
地
点
を
過
ぎ
、

10
月
臨
時
会
を
経
て
、
議
会
の

体
制
も
変
わ
り
ま
し
た
。

　
議
会
広
報
特
別
委
員
会
で
は
、

各
号
制
作
に
あ
た
り
５
回
は
会

議
を
開
き
ま
す
が
、
こ
の
間
、

第
70
号
で
紙
面
構
成
を
大
き
く

変
え
て
以
降
、
委
員
一
同
が
集

ま
る
た
び
、
口
角
沫
を
飛
ば
す

議
論
を
重
ね
て
き
ま
し
た
。

　
思
え
ば
そ
れ
は
、
よ
り
よ
い

広
報
の
在
り
方
に
関
す
る
議
論

だ
っ
た
の
み
な
ら
ず
、
よ
り
よ

い
議
会
の
在
り
方
を
模
索
す
る

時
間
だ
っ
た
の
で
は
な
い
か
、

と
今
は
受
け
止
め
て
い
ま
す
。

　
今
号
の
「
市
民
の
声
」
で
は
、

今
夏
の
市
民
懇
談
会
の
模
様
を

報
告
し
て
い
ま
す
。
市
民
の
皆

さ
ま
の
声
を
さ
ら
に
議
会
へ
と

寄
せ
て
い
た
だ
き
た
い
、
ま
た

そ
れ
に
応
え
ら
れ
る
議
会
で
あ

り
た
い
と
念
じ
る
と
こ
ろ
で
す
。
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